

Pressemitteilung, 09. September 2020

Spaziergehen am Telefon

Freiwilligenagentur startet neues Projekt für Memmingen und das Unterallgäu

Das aktuelle Stadtgeschehen diskutieren, die Nachrichten besprechen, über Enkel erzählen oder einfach nur über das Wetter plaudern – ein gemeinsames Gespräch und ein persönlicher Austausch tun einfach gut. Doch vielen Seniorinnen und Senioren fehlt - insbesondere in Zeiten von Kontaktbeschränkungen, aber auch generell – der persönliche Austausch oder einfach jemand, der fragt wie es geht.

Um das zu ändern und passende Gesprächspartner/innen zusammenzubringen, startet die Freiwilligenagentur Schaffenslust ein neues Projekt in dem Ehrenamtliche, egal welchen Alters, zu fest vereinbarten Zeiten mit älteren Menschen telefonieren. Ziel ist es, Menschen am Telefon zusammen zu bringen, Gespräche zu ermöglichen und so der Einsamkeit entgegen zu wirken. Aber auch gemeinsame Unternehmungen wie Kaffee trinken oder Spazieren gehen können daraus entstehen.

Die Freiwilligenagentur ist der Vermittler, ständiger Ansprechpartner und Begleiter im weiteren Verlauf. Vor einer Vermittlung werden Gespräche mit den Senioren und den Ehrenamtlichen geführt, um bestimmte Interessen und Hobbys herauszufinden, damit eine möglichst passende Vermittlung stattfinden kann. Ebenfalls werden beiden Seiten Hinweise zum Ablauf sowie zum notwendigen Selbstschutz sowie Datenschutz gegeben. Beide Seiten vereinbaren einen regelmäßigen festen Zeitpunkt, an dem sie telefonisch und dann ggf. auch persönlich zusammen.

Sollten Sie Freude am Telefonieren haben oder möchten Sie als Senior/in einen Anruf erhalten, dann melden Sie sich bei der Freiwilligenagentur unter 08331 / 96 133 95 oder schicken Sie eine Email an info@fwa-schaffenslust.de